



Liebe Stocksportfreunde.

Der EV-Bsuech bemueht sich sehr die Winterlandesmeisterschaft am 18 . Jänner 2025 bestens zu organisieren. Um eine tolle Veranstaltung zu bekommen ist es einfach notwendig das Eisschuetzen die diese Disziplin gerne spielen sich an dieser Veranstaltung beteiligen.

Die Vereine EV Saalfelden und EV- Lenzing unterstuetzen diese Veranstaltung.

Ein Apell natuerlich an alle Obmaenner der Vereine im ganzen Land Salzburg. Sollten Interessenten dieser Viererdiziplin in eurem Verein taetig sein ist es auch sehr wichtig diese Stocksportler zu motivieren um an diese Veranstaltungen teilzunehmen.

Mit der Bitte an alle Obmaenner diese Sportart zu unterstuetzen freue ich mich zahlreiche Teilnehmer am **18 . Jänner 2025 in Saalfelden beim Gasthof Schoerhof** begrueßen zu duerfen.

Wichtig: Jugendliche die sich fuer diese Sportart interresieren in den Vereinen zu foerdern sich Zeit zu nehmen mit ihnen zu trainieren waere natuerlich sehr wuensenswert.

Ich wuensche allen Vereinen und ihren Mitgliedern eine besinnliche Weihnachtszeit und wuerde mich sehr freuen viele Stocksportler im neuen Jahr bei der Winterlandesmeisterschaft in Saalfelden zu sehen.

Ein kraeftiges Stock Heil

Fachwart Gruber Gerhard